

CHARLES MORGAN Y SU OBRA

(Viene de la página anterior)

mente, como si le devolviese un objeto perdido y largamente ignorado.

No aparece la angustia, la angustia tipo existencialista, en las obras de Morgan. Si, dolor y sufrimiento. Dolor y sufrimiento derivados siempre y únicamente de la pérdida o desorientación del auto-conocimiento, en la desgarrante escisión del yo y una vida que no le corresponde. Y, en caridades, el que ama sufre también dolor y tortura del ser amado, y sin descuidar ayudas, espera casi con imposible paciencia que el hijo pródigo de sí mismo acabe reconociendo la olvidada caracola de su propio corazón. Y el milagro se cumple. Ley de amor. Tampoco la pluma de Morgan gusta de abordar temas sociales. Los problemas que debate son íntimos e individuales. El problema del hombre de permanecer en paz consigo mismo, llave de su pureza de espíritu, el problema de perdonarse, de realizarse, de ser... Y el difícil problema de aceptar, sin resignarse.

No obstante, ello no supone que el novelista esté ciego a los problemas del mundo. Muy al contrario; pero en vez de ogarrar el problema social por las hojas, él lo ataca por su raíz, por el hombre, célula de la sociedad. ¿Cómo arreglar lo colectivo, sin antes haber afianzado valores y esencias de la individualidad?

Y Morgan conduce, enseña, ayuda, a través de la aparente intrascendencia de una novela, a que las inmensas posibilidades del hombre se conviertan en fruto de positiva bondad; bondad valiente, sin remilgos, sin concesiones. Querer ser bueno ya implica mucho y exige más. Pero sobre este camino el hombre no está falto de esperanza ni de luz. Y, en último término, siempre hay una puerta, donde llamar.

Hoy, al hojear de nuevo sus obras, al releer algunas páginas, al margen de reconocer y admirar la inteligencia de este gran novelista y pensador, he musitado como una oración: Charles Morgan fué un hombre bueno.

L. d'Andraitx

Ha cumplido 53 años, la Cámara de Comercio, Industria y Navegación. — El día 19 de Febrero de 1.905, se celebró en San Feliu la asamblea de constitución, eligiéndose para el cargo de presidente a D. José Soler Parera. La finalidad de la Cámara. fué la defensa de los intereses industriales y mercantiles de San Feliu y su comarca.

Han ocupado la presidencia los Sres. Salvador Janer, José Batet, Benito Planellas, Eucum Girbau, Narciso García y Bartolomé Auladell Ferrer. El actual presidente D. Luis Sibils Ribas, fué designado para ejercer el cargo el día 1 de febrero de 1.927.

La jurisdicción de la Cámara, se extiende a Cassá de la Selva, Llagostera, Sta. Cristina de Aro, Castell d'Aro, Vidreras y Tossa de Mar.

Los servicios que presta, entre otros, son los de Estadística, Información comercial y económica, Servicio informativo, Informaciones ferroviarias, Orientación tributaria. Aranceles y Tratados, Certificados de origen, Certificaciones diversas, Ferias y Exposiciones, Registros de exportadores, Publicaciones y Biblioteca y Censo de electores.

Entre otras actividades la Cámara de Comercio, Industria y Navegación, ayuda al sostenimiento del «Liceo Abad Sunyer», Colegio Reconocido de Enseñanza Media, en el que se cursan además del bachillerato, distintas materias comerciales, idiomas y clases de cultura general para productores adultos.

Natalicios y Bautizos. —

El hogar de nuestros suscriptores Jorge Oliveras y M.^a Nieves Amat, se ha visto alegrado con el nacimiento de un niño varón, al que

Aguas carbónicas

La Mascota

Bar ELDORADO

Hotel Murlá

DIETARIO

le ha sido impuesto el nombre de Jorge. Asimismo el hogar de los esposos Manuel Mayol y Isabel Rubio, ha visto bendecida su unión con una niña al que le ha sido impuesto el nombre de Isabel.

Recibió el nombre de Enrique en el santo bautismo el segundo hijo del matrimonio Hereu-Rua, a los venturosos padres, nuestra cordial enhorabuena.

Favorecidos por la suerte

En el sorteo efectuado durante el curso del baile extraordinario celebrado por el Nuevo Casino La Constancia, el pasado día 17, resultaron agraciados: don David París con un corte de traje para caballero y la señorita Marta Luis Gener con una prenda de nylon.

Ajedrez. — Durante los días 12 y 22 del corriente mes tuvieron lugar en el Nuevo Casino La Constancia de ésta y en el local social del C. D. Cassá, respectivamente, las partidas de ida y vuelta del match inter-club entre el C. Guixolente de Ajedrez y el Grupo Ajedrecista de Cassá de la Selva, habiendo

resultado vencedor el Club de Cassà por un total de 9 victorias a 7.

Defendieron los tableros guixolenses, los señores: M. Calvet, S. Callicó, L. Fons, F. Bosch, N. Serra, R. Cruañas, R. Basart, J. Gruart J. Pena, N. Masferrer y L. Ripoll, de los que sólo los cinco primeros jugaron las dos partidas que completaban el match.

Fueron clausurados brillantemente los cursillos de formación. — Bajo la presidencia del Delegado Provincial de Justicia y Derecho, D. Emilio Ferrer Roig, delegado expresamente por el Gobernador, ante la imposibilidad de asistir él por causas familiares, se celebraron el pasado jueves día 20, los actos de clausura de los cursillos de formación para la mujer, desarrollados desde el día 15 de enero en el Local del I.E.G. por la Cátedra ambulante de la Sección Femenina de Falange.

Le acompañaban en la presidencia, el Sr. Alcalde y Jefe Local, D. Roberto Pallí; la Delegada Provincial de la Secc. Femenina, Srta.



miscelánea de ACTUALIDAD

Reiterando

Es enojoso tener que dar siempre el mismo disco, la misma tonadilla. Pero, que le vamos a hacer si no se nos da ocasión para cambiarlos. Un día, uno da la vuelta por este paraje llamado la «Volta de l'Amatller» y surge, una vez más, la eterna pregunta: ¿Por qué no se termina de una vez la carretera que se construyó allí, hace bastantes años? Por ahora no es otra cosa que un camino particular cuando, está llamada a ser, si ello llega, la principal entrada a la ciudad por el lado de Palamós. Tal como sigue la cosa, es como si nuestro Paseo del Mar fuera un bombón envuelto con un papel de a dos ptas. el kilógramo, si se llega por el lado de la carretera antes mencionada. No es un digno complemento la citada vía urbana, desde que nació la incompleta carretera de l'Amatller.

Por algo debió nacer. Hasta, quizá, por algo más de lo que podía suponerse, tanto en riqueza turística como en riqueza territorial. Acaso sorprendió a la misma empresa. Y cuando esto llega a ocurrir, ya se sabe que ocurre en ciertas arcas no particulares. Que deben ser las primeras en llevar el asunto a su plena realización, tanto por el beneficio propio, como por el buen concepto de quienes nos visitan un año y otro y se encuentran con esta carretera que ya está resultando la «Inacabada».